
Der Bauausschuss gibt die bislang „eingefrorenen“ Mittel für die Aufarbeitung des 
Parkettbodens im Ratssaal/Altes Seminar frei. 

 


